

**Le Quotidien Jurassien**

**16.01.2015**

AP-00516



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 16.01.2015  
Identifiant du document : AP-00516  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 16.01.2015  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 17.05.2015 à 21h29  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:47

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
17.05.2015 à 21h29 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 16 janvier 2015

### ■ HAUTE-AJOIE

## Pollution chimique à Fahy

Suite à l'intoxication de deux personnes dans une entreprise de Fahy hier, les pompiers du SIS Haute-Ajoie, le Centre de renfort de Porrentruy, l'Office de l'environnement et le Groupe d'intervention atomique et chimique (GIAC) ont dû intervenir. Au total une trentaine de personnes s'est déplacée, selon Olivier Frund, de l'Office de l'environnement. «Aucun danger n'est à signaler pour la population», insiste-t-il.

### Des papiers plastiques toxiques

En début d'après-midi, les différents services de la protection de la population du canton du Jura ont été avertis d'une pollution chimique

dans une entreprise de Haute-Ajoie. Suite aux investigations, les différents intervenants ont identifié la source de cette pollution. Il s'agissait de papiers plastiques emballant des pièces dans des caisses en bois venant de l'étranger.

### Deux personnes intoxiquées

Deux personnes travaillant sur place ont dû être transportées à l'hôpital pour un contrôle. Après examen, elles ont pu rentrer chez elles. Les différentes mesures de radioprotection et chimiques effectuées par le GIAC n'ont rien révélé. Des échantillons de ces plastiques ont été prélevés pour des analyses ultérieures. MAH